

Baubewilligungen

Lanker Baumanagement AG, St. Gallen; Balkonerweiterung am Mehrfamilienhaus Nr. 339, auf Parzelle 1634, Mühleweg 43;

Längle, Michael, Ehrendingen; Umbau des Wintergartens in Wohnraum, Gebäude Nr. 724, Parzelle 1958, Birkenstrasse 23;

Obrist, Ueli und Monika, Ehrendingen; Photovoltaikanlage auf dem Reiheneinfamilienhaus Nr. 1484, Parzelle 3540, Mühlebuck 4c;

Projekt Lärmschutzmassnahmen entlang Landstrasse (K282)

Während der Auflage des Projektes für Lärmschutzmassnahmen auf der Westseite der Landstrasse / K282 ist eine Einsprache eingegangen. Die Einsprache wurde der Abteilung Tiefbau des Departementes Bau, Verkehr und Umwelt zur weiteren Bearbeitung weiter geleitet.

Sanierungsleitung Kanalisation Klonhof

Die Sanierungsleitung Kanalisation Klonhof ist erstellt. Der Gemeinderat erliess für vier Wohnliegenschaften die Anschlussverfügung. Zwei davon haben bereits an die öffentliche Gemeindekantonalisation angeschlossen.

Unterhaltsarbeiten am „Binder-Haus“

In der gemeindeeigenen Liegenschaft Nr. 20 an der Dorfstrasse 4 ist die Kinderkrippe „Surbtal“ untergebracht. An dieser Liegenschaft sind Unterhaltsarbeiten an der Elektro-Heizung und an den Kücheneinrichtungen vorzunehmen. Der Gemeinderat hat die Unterhaltsarbeiten aufgrund vorliegender Angebote vergeben.

Hundehaltung

Zwei Hundehalter haben die Hundesteuer 2010 noch nicht beglichen. Die Stadtpolizei wurde beauftragt, die säumigen Hundehalter zu büssen und gleichzeitig die Hundesteuer einzuziehen.

Prüfungserfolg – Lehre als Kaufmann

Dario Zink hat seine 3-jährige Lehre zum Kaufmann erfolgreich abgeschlossen. Gemeinderat und Personal gratulieren dem jungen Berufsmann zu seiner bestandenen Abschlussprüfung der kaufmännischen Berufsmaturität. Herr Zink wird bis zum Eintritt in die Rekrutenschule auf unserer Gemeindeverwaltung als Angestellter beschäftigt und hat dadurch die Möglichkeit die beruflichen Kenntnisse zu vertiefen.

Am 2. August wird Roman Schraner aus Rümikon seine 3-jährige Lehre zum Kaufmann in der Fachrichtung öffentliche Verwaltung beginnen. Wir heissen Roman herzlich willkommen und freuen uns, ihn während 3 Jahren auf der Gemeindeverwaltung zum Kaufmann ausbilden zu können.

Sozialhilfe

Im Jahre 2009 beliefen sich die Nettoaufwendungen von Sozialleistungen auf total 210'480 Franken. An diese Nettoauslagen leistete der Kanton gemäss Sozialhilfegesetzgebung einen Beitrag von 21'322 Franken.